

## TARGET KUNJUNGAN WISATA SLEMAN

Pengunjung berwisata di Candi Prambanan, Sleman, D.I Yogyakarta, Minggu (18/12). Dinas Pariwisata Kab. Sleman mencatat hingga pertengahan Desember 2022, jumlah kunjungan wisata di wilayah Sleman tercatat lebih dari 6,5 juta orang, angka tersebut sudah melebihi target tahun ini yang ditargetkan sebanyak 6 juta kunjungan.



FOTO: ANTARA

## Pemerintah Indonesia dan Australia Perkuat Kerja Sama Tata Kelola Ekonomi hingga 2026

Program tata kelola ekonomi ini menyatukan para pakar Indonesia dan internasional untuk mendukung prioritas kebijakan ekonomi Indonesia, termasuk dalam bidang administrasi perpajakan, reformasi sistem kesehatan, pemulihan Covid-19, akselerasi digital, kebijakan inklusif disabilitas, serta iklim dan energi.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah Indonesia dan Australia memperpanjang kerja sama dalam bidang tata kelola ekonomi dengan menandatangani *Exchange of Letters* Program Kemitraan Indonesia Australia untuk Perencanaan (Prospera) yang akan berlaku hingga 2026.

Penandatanganan tersebut dilakukan oleh Deputy Bidang

Koordinasi Kerja Sama Ekonomi Internasional Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian Edi Prio Pamudji, bersama Deputy Secretary for Southeast Asia and Global Partners Group Department of Foreign Affairs and Trade (DFAT) Australia Michelle Chan, pada 9 Desember 2022 di Canberra Australia. Perjanjian ini ke depannya

juga akan memperluas area cakupan kerja sama di antara kedua negara.

"Selain penyediaan tenaga ahli dan konsultasi rutin, kedua negara juga dapat bertukar pengalaman mengenai reformasi kebijakan Pemerintah kedua negara melalui program Prospera," kata Edi, dikutip dari laman Kemendko Perekonomian, Minggu (18/12).

Prospera merupakan kerja sama antara Indonesia dan Australia yang bertujuan mendorong pertumbuhan ekonomi yang kuat dan berkelanjutan. Program tata kelola ekonomi ini menyatukan para pakar Indonesia dan internasional untuk mendukung prioritas kebijakan ekonomi Indonesia, termasuk dalam bidang administrasi perpajakan, reformasi sistem kesehatan, pemulihan Covid-19, akselerasi digital,

kebijakan inklusif disabilitas, serta iklim dan energi.

"Terlepas dari tantangan jangka pendek, seperti pemulihan ekonomi pasca pandemi, Indonesia memiliki peluang ekonomi sangat besar di masa depan, dan Prospera dapat membantu mendukung para pembuat kebijakan untuk memmanfaatkannya," jelas Michelle Chan.

Prospera sendiri telah bermitra dengan sekitar 30 lembaga di Indonesia, termasuk Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Kementerian Keuangan, Badan Pusat Statistik, Badan Pemeriksa Keuangan, dan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.

"Prospera selalu menjadi sumber berharga untuk membantu para pembuat keputusan di Indonesia mengatasi

tantangan yang semakin kompleks. Kemitraan antara Lembaga Pemerintah di Indonesia dan Australia merupakan elemen berharga dari program ini, dan komitmen terbaru sekarang menunjukkan kemitraan kuat antara kedua Pemerintah kita," kata Duta Besar Australia untuk Indonesia Penny Williams.

Prospera telah melalui perjalanan panjang, berawal dari program tata kelola ekonomi Indonesia-Australia yang terbentuk setelah krisis keuangan Asia tahun 1997-1998. Dalam perjalanannya, Prospera berkembang untuk menjawab tantangan baru, seperti munculnya pandemi Covid-19 serta krisis multidimensional global di tahun ini. ● dro

## Sinar Mas Land Kembali Raih Penghargaan Bergengsi dalam Ajang FIABCI Indonesia-REI Excellence Awards 2022



Chief of Marketing BSD Sinar Mas Land, Laurencia Evilyn menerima penghargaan bergengsi dalam ajang FIABCI Indonesia-REI Excellence Awards 2022.

**BSD CITY (IM)** - Sinar Mas Land berhasil mendapatkan penghargaan bergengsi dalam ajang FIABCI Indonesia-REI Excellence Awards 2022, diselenggarakan, Senin (12/12) di The Dome Spark Mall Senayan. Apa yang diraih Sinar Mas Land ini tak lepas dari komitmen untuk selalu memberikan produk dan pelayanan yang baik bagi masyarakat.

Pada malam penganugerahan tersebut, Sinar Mas Land memenangkan *Outstanding Achievement* dalam Kategori *Residential Mid Rise* untuk proyek Marigold di NavaPark BSD City dan Kategori *Sustainable Development* untuk proyek township BSD City.

Selanjutnya, proyek Tabebuaya di BSD City juga berhasil meraih *Gold Winner* dalam Kategori *Residential Low Rise*, *Silver Winner* dalam Kategori *Environment* dan *Silver Winner* dalam Kategori *Affordable Housing*.

Indonesia-REI Excellence Awards 2022 diselenggarakan oleh FIABCI yang merupakan ajang apresiasi bagi para pembangun properti dan ahli real estat terbaik untuk menghargai keunggulannya secara keseluruhan dan bukan hanya dilihat dari segi estetika, fungsionalitas atau ukurannya saja.

Acara tersebut diikuti 12 pembangun terkemuka di Indonesia yang berpartisipasi dalam 16 kategori. Ajang penghargaan ini disebut paling bergengsi bagi para pembangun, karena pemenangnya akan dikompetisikan ke dalam ajang penghargaan berskala internasional yakni FIABCI World Prix d'Excellence Awards pada 2023 mendatang di Miami, Amerika

Serikat. Managing Director President Office Sinar Mas Land, Dony Martadisa mengucap-



Advisor President Office Sinar Mas Land, Igenesz Kemalawarta menerima penghargaan dari FIABCI Indonesia-REI Excellence Awards 2022 dalam kategori *Sustainable Development* untuk proyek township BSD City.

kan terima kasih atas apresiasi yang telah diberikan oleh FIABCI Indonesia-REI Excellence Awards 2022 kepada Sinar Mas Land.

"Prestasi ini berhasil kami raih berkat dukungan dan kepercayaan dari seluruh *stakeholder*, *loyal customers*, hingga masyarakat luas. Sinar Mas Land berupaya untuk terus menghadirkan produk properti dan maha karya yang inovatif, kreatif serta berkualitas yang dipadukan dengan aspek *sustainability* dan teknologi sesuai dengan kebutuhan pasar properti saat ini," kata Dony.

Proyek pertama yang memenangkan penghargaan sebagai *Outstanding Achievement* adalah Marigold, berada di kawasan hunian NavaPark BSD City yang dikembangkan oleh

Sinar Mas Land bersama dengan Hongkong Land. Marigold merupakan apartemen *middle rise*, dibangun pada tahun 2015, memiliki 7 tower dengan total 586 unit. Mengusung konsep kehidupan tepi laut dan tanaman hijau yang asri, para penghuni Marigold dapat menikmati pengalaman tinggal di lingkungan premium di BSD City.

Selanjutnya, Sinar Mas Land dinilai berhasil dalam mengembangkan pusat pertumbuhan baru skala kota di BSD City berbasis teknologi digital yang dipadukan dengan komitmen pembangunan hijau berkelanjutan serta teknologi. Kawasan *township* BSD City dilengkapi dengan sederet fasilitas unggulan seperti infrastruktur dan sarana prasarana terbaik bagi para penghuninya.

Selain meraih penghargaan sebagai *Outstanding Achievement*

di Indonesia, Sinar Mas Land juga meraih tiga penghargaan dari kategori yang berbeda untuk proyek Tabebuaya BSD City.

Tabebuaya merupakan kawasan residensial yang berlokasi di BSD Barat seluas 10,6 hektare. Mengusung konsep hunian modern yang compact dengan harga terjangkau membuat Tabebuaya BSD City sangat cocok bagi generasi milenial.

Kawasan Tabebuaya dirancang menjadi lingkungan yang asri dan *iconic* dengan barisan pohon Tabebuaya dan dilengkapi dengan Tabebuaya Club House bagi para penghuni.

Menambah kelengkapan tersebut, Sinar Mas Land menghadirkan Tabesports sebagai sentra ekonomi di kawasan tersebut sehingga penghuni bisa memenuhi keperluan sehari-hari dengan mudah. ● vit

## Mulia Properti Indah Resmikan Solo Urbana Residence



Wakil Wali Kota Surakarta Teguh Prakosa (kedua kiri) didampingi Wiryawan Arya, Dirut Mulia Properti Indah (ketiga kiri) dan mantan Wali Kota Surakarta, FX Hadi Rudyatmo (pertama kiri) saat melakukan prosesi peresmian apartemen Solo Urbana Residence.

**JAKARTA (IM)** - PT Mulia Properti Indah (MPI), anak perusahaan Agungtex Land Group, meresmikan proyek apartemen Solo Urbana Residence (SUR) yang dibangun di Jalan Mojo dan ruas Jalan Solo Ring Road, Mojosongo, Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Kamis (15/12).

Peresmian dilakukan oleh Wakil Wali Kota Surakarta, Teguh Prakosa. Di hadiri mantan Wali Kota Surakarta, FX Hadi Rudyatmo, jajaran pemerintah daerah Surakarta beserta jajaran manajemen PT Mulia Properti Indah.

Wakil Wali Kota Surakarta Teguh Prakosa mengatakan apartemen Solo

Urbana Residence memberikan warna baru di kawasan Solo Utara yang dijadikan kawasan ekonomi dan bisnis baru di Surakarta.

Sementara Wiryawan Arya, Direktur Utama PT Mulia Properti Indah mengatakan, potensi pasar properti di kota Surakarta masih sangat besar, namun belum banyak pengembang yang berani merespon potensi tersebut.

"Potensi itu bisa dilihat dari pertumbuhan ekonomi Surakarta yang terus meningkat, tingkat investasi terus bertambah, memiliki banyak pabrik, serta jumlah penduduknya juga terus mengalami pertumbuhan," kata Wiryawan Arya, dalam

siaran pers tertulis, Jumat (16/12).

Ada pun Apartemen Solo Urbana Residence dibangun di atas lahan seluas 1,6 hektar, terdiri dari 4 tower (7 hingga 12 lantai) yang merangkum 1.000 unit hunian.

Apartemen SUR ini ditargetkan untuk para mahasiswa Universitas Negeri Surakarta (UNS) yang lokasinya hanya berjarak 1 Km. Diluncurkan pada 2018, unit apartemen Solo Urbana Residence saat ini telah terjual lebih dari 700 unit.

Sekitar 60% pembelinya merupakan orang lokal dan 40% sisanya berasal dari luar kota seperti Jakarta, Semarang dan Yogyakarta. ● kris



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**

General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Realisasi KUR Capai Rp345,5 Triliun

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah tahun ini memberikan dukungan akses pembiayaan untuk UMKS melalui program Kredit Usaha Rakyat (KUR) dengan target sebesar Rp373,17 triliun.

"Saat ini realisasi penyaluran KUR sampai 14 Desember 2022 mencapai Rp345,55 triliun atau sebesar 92,60 persen dengan total debitur sejumlah 7.209.944 pelaku usaha," ujar Asisten Deputy Pembiayaan Usaha Mikro Kemenkop UKM Irene Swa Suryani dalam keterangan resmi di Jakarta, Sabtu (17/12).

Irene menjelaskan, total penyaluran KUR pada 2022 di Provinsi Sumatra Selatan sampai 14 Desember 2022 berdasarkan data Sistem Informasi Kredit Program (SIKP) mencapai Rp10,495 triliun yang dialokasikan kepada 173.361 debitur.

Secara rinci, capaian tersebut terdiri dari KUR Super Mikro sebesar Rp144,37 miliar kepada 15.047 debitur, KUR

Mikro Rp6,072 triliun untuk 139.692 debitur, KUR Kecil/khusus Rp4,276 triliun kepada 18.548 debitur, dan KUR Penempatan PMI sebesar Rp740 juta kepada 74 debitur.

Dalam upaya percepatan penyaluran KUR dan pemulihan ekonomi nasional khususnya bagi pelaku UMKS, ia mengasikan KemenkopUKM menginisiasi dan mendorong penyaluran KUR melalui skema KUR khusus yang ditujukan kepada kelompok usaha masyarakat atau kluster yang diperuntukkan bagi koperasi dan kelompok UMKS.

Lebih jauh Irene mengatakan, sebagai salah satu upaya untuk mempercepat penyaluran KUR, diperlukan inovasi pembiayaan bagi UMKS melalui skema kelompok usaha, baik dalam wadah koperasi maupun kelompok kluster UMKS sebagai bentuk percepatan pendistribusian insentif pemerintah dalam upaya pemulihan ekonomi nasional. ● pan



**PT. Ajidharma Corporindo**  
your global chemical partner



**POKPHAND**



**GLOBAL PUTRA INTERNATIONAL GROUP**



**Modern Group**



**ATEJA**  
www.ateja.co.id



**SOECHI GROUP**  
士志集團



**新加坡 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT**  
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA